



Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

10.03.2022

ganz herzlich möchten wir uns bei Ihnen bedanken für Ihre großzügigen Spenden. Wir konnten **890,00 Euro auf das Konto von Caritas International** überweisen und hoffen, dass das Geld den hilfsbedürftigen Menschen in der Ukraine schnell zugutekommt. Es ist schön zu erleben, wie unsere Schulgemeinschaft zusammenhält und alle diese spontane Hilfsaktion unterstützt haben. Für unsere Schüler*innen war es wichtig zu erfahren, dass wir etwas tun können und den Nachrichten vom Krieg in der Ukraine nicht ohnmächtig ausgesetzt sind. Gespräche in den Klassen zeigen, dass die Kinder sich sehr intensiv mit diesem Thema beschäftigen.

Dann möchte ich Ihnen mitteilen, dass wir im Moment sehr viele positive Testergebnisse sowohl bei den Schülerinnen und Schülern als auch im Kollegium haben. Noch können wir die Vertretung organisieren, aber es könnte auch der Fall eintreten, dass Ganztagsangebote gekürzt werden müssen, um den regulären Unterricht aufrecht zu erhalten. Ich möchte vorzeitig darauf hinweisen, dass es diese Unwägbarkeiten im Moment gibt und bitte um Ihr Verständnis, wenn wir zu diesem Mittel greifen müssen. Hoffen wir erst einmal, dass wir in relativ geordneten Bahnen die Osterferien erreichen.

Mit freundlichen Grüßen

Sigrid Lange-Glandorf